

Un vehículo colisiona contra una valla publicitaria a la salida de Elda

22/03/2016



Un vehículo ha sufrido un accidente a primera hora de la mañana, pasadas las 8:30 horas, en la rotonda de la salida de Elda hacia la Autovía, junto al Reventón. Aunque se desconocen las causas del incidente, todo apunta a que el agua ha provocado que el conductor perdiese el control del coche y chocase contra una de las

vallas publicitarias. La Guardia Civil de Tráfico ha acudido al lugar del suceso, donde ha dirigido el tráfico mientras una grúa remolcaba el vehículo. El accidente ha provocado largas retenciones a la salida de Elda debido a que era hora punta.